地域しゅうおう

令和2年7月15日 No.387

十王地区

コミュニティセンター

TEL 0238-85-2102

FAX 0238-85-2122



7月3日、よつばこども園の皆さんが山峡紅の里の紅花畑を見に来てくれました。咲き始めた花を見つけて楽しそうな様子。



7月7日、白鷹中学校1年生の皆さんが紅花栽培学習の一環として紅もちづくりを山峡紅の里にて体験しました。



7

月1日の半夏生を過ぎ、今年も紅花の季

### 紅花の季節到来 今年も色鮮やかに!

# しらたか暮らし協力隊通信



申し訳ありませんでした。 中し訳ありませんでしたが、新型コロナウィルスす。やっと埼玉から来られて、ほっとしています。 も月末の移住予定でしたが、新型コロナウィルスす。 は、として着任させていただいた笹本冨士子で協力隊として着任させていただいた笹本冨士子では力能がありませんでした。

ったら、紅花はなくなるかな。」と問うと、「いや、の活性化をテーマに取り組んでまいります。 手元にある本に、愛称「紅花ばっちゃ」の桜井キの活性化をテーマに取り組んでまいります。 地域おこし協力隊の活動としては、紅花を活用

るからです。事をやり、その地域の伝統文化を引き継いでいきたいという、長年の夢があかこの言葉から、離れられない私がいます。それは、美しい自然の中で手仕誰かやるだな。」静かであるが、確信に満ちたきくさんの返事であった。何故

ばかりですが、頑張りたいと思います。とても魅力的だと感じています。決して若くないこの年齢で、初めての仕事が、一番は外から来た私を、温かい言葉で受け入れてくださる地域の方々が、移住して、一ヶ月がたちました。十王地区の魅力的な自然に驚いています

お願いいたします。れを地域おこしの仕事に活用していけたらと考えますので、どうぞよろしくれを地域おこしの仕事に活用していけたらと考えますので、どうぞよろしく日々勉強し、皆様からたくさん情報をいただければ非常に有難いです。そ

## 紅花杭打ち作業産業環境部会



え、国道沿いを彩っています。 ンバー全員とJA女性部十王支部の皆さんと む、といった工夫をし、風が吹いても倒れな ました。花の成長に合わせ、紐の高さの調 を挟み込むようにしながら紐を張ってい 杭を打ち込み、その後は杭に紐を結び、 いました。作業はまず、紅花の間に等間隔で 花が倒れるのを防ぐための紐張り作業を行 いる国道沿いの紅花畑にて、丈の伸びた紅 した。紅花畑は7月中旬の現在、見ごろを迎 いように紅花を支えました。当日は部会メ 6 杭の追加、紐同士を結んでさらに挟み込 約20本の杭を使用して紐張りを行いま 月21日、産業環境部会で栽培を行って 紅紅 花 き

# 防犯協会十王支部 防犯連絡員のご紹介

を行っていただきます。今年度の防犯協力員の方たちは次の通りです。木健一支部長の元、新たな体制で青色パトロール車による地域の見守り活動が遅れていましたが、7月1日に防犯協会十王支部の支部総会が開かれ、鈴今年度の防犯協会十王支部の役員を紹介します。新型コロナの影響で開催

支 部 長 鈴木 健一 (6町内)

理 事 鈴木 孝次 (1町内)

理 事 安部 武 (3町内)

理 事 小谷部 藤一(5町内)

防犯協力員 原田 陽一 (5町内)

理

事

土屋

司

10



### 生涯学習年間計画

今年度の計画を立てま 習推進委員会を行い、 6月25日に生涯学 内容

した。

クラフト手芸教室

染予防に取り組みま の状況を見ながら、 新型コロナウイル 下記内容で実施し 感 ス

ますので、お気軽にご

があります 内容が変更になる場合 参加ください。(時期や 実施日

第1、第3火曜日

## 十王鷹山合同スタッフ会議

るため、

決まりました。 けた準備や研修の年にすること、などが すること、 行うために開かれました。様々な意見が タッフの皆さんの安全を一番に優先す 室をどのように運営していくか検討を 全く異なる状況の中、今年度の子ども教 コロナウイルスの発生により、例年とは 室十王会場・鷹山会場の合同スタッフ会 交わされ、協議の結果、子どもたちとス 議を行いました。この合同会議は、新型 7月2日、 今年度の教室開催を全て中止と 中止期間中は次年度以降へ向 荒砥小学校放課後子ども教

### コロナに負けるな! 7月28日(火) 免疫力アップ教室 おいしいコーヒーの 8月 淹れ方講座 9月 ゆべしと笹巻き作り 10月 研修旅行(県内) パン作り 11月 12月 脳トレ&クリスマス会 1月 おしゃれなマスク入れ作り 3月 雛めぐり(県内)



いように工夫をしながら、

いきいき10歳体操

ダンススマイル

までも行える軽運動を行って

は中止とし、

当面の間、

に体力づくりに励んでいます。

た。

がとうございまし なりました。あり 鮮やかで華やかに だきました。彩り の花を植えていた のプランターを飾 の玄関に寄せ植え さんが山峡紅の里 にジャーマンなど た。また、道路沿い ってくださいまし 地区の有志の皆

地区だより

### 放課後子ども教室

### お申し込み・お問合わせは 十王地区コミュニティセンター EL85-2102

### レク大会中止のお知らせ

9月6日(日)に開催を予定しておりました「十 王地区レクリエーション大会」は、新型コロナウイ ルス感染症予防のため中止とさせていただきます。 ご理解とご協力をお願い致します。

十王地区体育振興会

### 産業環境部会 枝豆販売会のお知らせ

枝豆販産業環境部会で栽培した枝豆の販売会を 行います。お盆用に美味しい枝豆を準備しており ますので、この機会にぜひお買い求めください。

◆ 日 に ち 8月11日 (火)

◇ 時 間 午前10時から

◆ 場 所 山峡紅の里駐車場

◇ 販 売 物 枝豆販売(湯上り娘)

※豆は枝についたまま、束での販売を予定しています。

### 生涯学習推進委員会主催健康教室 「コロナに負けるな!免疫カアップ教室」

日時 7月28日 (火) 午前10時

場所 山峡紅の里

講師 米沢ヤクルト販売(株)栄養士

内容 免疫力を高めて丈夫なからだを作る

※マスク着用でご参加ください。

※ヤクルト製品の試飲があります。人数を把握したいので参加希望の方は7月20日(月)までに山峡紅の里へご連絡ください。TEL85-2102

※会場での商品の販売はありません

### まちづくり座談会の中止について

新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、規模を縮小して開催を検討しておりましたが、先日近隣で感染が確認されたことを受け、中止とさせていただくことになりました。何卒ご理解くださいますようお願い致します。

白鷹町企画政策課情報係 十王地区自治振興会

### 十王元気クラブ 座禅会のお知らせ

今年で発足5年目を迎える十王元気クラブは、歴史、伝統行事、スポーツ等を通じ、会員同士交流を深める活動を行っています。参加希望される方はぜひコミセンまでお問い合わせください。対象年齢はおおむね65歳以上です。一回目の活動は、座禅会を行います。

- 日 時 8月4日(火)10時~
- □ 場 所 龍澤寺
- 内 容 住職の梅津晶一さんに、座禅と般若 心経を教えていただきます。
- □ 締め切り 7月27日(月) コミセンまで。

	警戒レ	滅レベル		住民が取るべき行動	行動を促す情報	情報発信元
	高	) [	5	命を守るための最善行動をとる	災害発生情報	
2	$\mathcal{A}$	/   _	4	全員避難	避難勧告・避難指示(緊急)	市町村 が 発 令
	危	-     	3	高齢者等は避難 他の住民は避難準備	避難準備・高齢者等避難開始	
	険	4	2	避難行動を確認	洪水注意報・大雨注意報等	気象庁 が 発 表
	度	-	1	災害への心構えを高める	早期注意報	

### 白鷹駐在所からのお知らせ

昨年6月18日午後10 時22分、山形県沖の日本海 を震源地とするM6.7の地 震が発生し、白鷹町でも震度 4を観測しました。避難行動 と避難情報について、再確認 しましょう! 長井警察署 TEL 84-0110 白鷹東駐在所

TEL 85-2046